



¿Sabías Qué?

De acuerdo con García y Salazar (2019), el Dictamen Fiscal como herramienta de fiscalización ha jugado un papel importante en el sistema tributario, pues ha cumplido con el cometido en la adecuada revisión de las obligaciones fiscales de los contribuyentes que se dictaminan, ya sea que estuviesen obligados o no a hacerlo.

El gran número de dictámenes que se realizaban cada año, aportó, además de las revisiones, una recaudación representativa para las contribuciones, pues los contribuyentes que se dictaminan voluntariamente, realizan el pago de diferencias que arroje la resolución del informe del contador público certificado.

Para más información, puedes consultar en el siguiente enlace:

<https://www.uv.mx/icp/files/2018/01/05-B021117.pdf>

REFERENCIA: García, J. y Salazar, A. (2019). La Importancia del Dictamen Fiscal en México. México.